

En cinco colegios implementarán plan piloto de convivencia escolar

En respuesta a los recientes casos de violencia escolar que han generado preocupación en Magallanes por su desenlace, luego de que ayer este diario informara de la cancelación de matrícula de tres estudiantes del Liceo Politécnico que participaron de una riña callejera a fines de agosto, el Servicio Local de Educación Pública (Slep) presentó un plan piloto que se implementará en cinco colegios de la zona. Este programa tiene como objetivo reforzar la convivencia escolar mediante una serie de acciones formativas, orientadas a prevenir y manejar situaciones de conflicto, así como a restaurar el ambiente de respeto y seguridad en las aulas.

Para Mario García, director del Slep Magallanes, "cuando ocurre una situación de violencia escolar, es nuestra tarea aplicar todas las acciones en los ámbitos social, psicológico y jurídico para restaurar el ambiente que favorezca la educación de los estudiantes", afirmó.

El plan piloto incluye la colaboración de instituciones como la Fiscalía, Carabineros, Sename, Senda y el Servicio de Salud, con quienes se han organizado diversas charlas y talleres en jardines infantiles, escuelas y liceos. Estos encuentros han abordado temas clave como la responsabi-

lidad penal adolescente, la obligatoriedad de denunciar eventuales delitos, y la promoción de la salud mental en las comunidades escolares. En paralelo, se ha comenzado un proceso de revisión y actualización de los reglamentos y protocolos internos de los establecimientos públicos para asegurar que las respuestas frente a los conflictos sean oportunas y adecuadas.

García destacó que los equipos de convivencia escolar de cada establecimiento son la primera línea de respuesta ante situaciones de violencia, y que estos equipos cuentan con el apoyo jurídico del Slep.

Por su parte, el seremi de Educación, Valentín Aguilera, mencionó que las denuncias por convivencia escolar han disminuido en la región, pasando de 82 en 2023 a 61 en lo que va del presente año, según los últimos datos proporcionados por la Superintendencia de Educación. "Aunque estas cifras son alentadoras, no debemos caer en la autocomplacencia. Este resultado nos invita a redoblar los esfuerzos, porque la tarea de mejorar la convivencia escolar no está completa", afirmó el seremi, reiterando el compromiso del Ministerio de Educación en acompañar a las comunidades educativas de la región en su trabajo diario. **LPA**